

Presentan anteproyecto de ley de la Contraloría General de la República



Contraloría General de la República (CGR)

La Habana, 1 jul (RHC) El anteproyecto de ley de la Contraloría General de la República (CGR) y del Sistema de Control Superior de los Fondos Públicos y de la Gestión Administrativa se presentó este viernes en la sede de la institución capitalina.

La ley, que regulará las funciones constitucionalmente asignadas a la Contraloría General como órgano superior de fiscalización estatal, viene a sustituir a la hoy vigente Ley 107 de la CGR.

El estudio y presentación del proyecto, que da lugar al comienzo del proceso de consultas requeridas hasta su aprobación en la Asamblea Nacional del Poder Popular, tuvo lugar con la participación de los miembros involucrados en su redacción.

A decir de la contralora general, Gladys Bejerano Portela, el proceso de consulta, además de brindar aportes y mejoras al documento, deberá ser el escenario para seguir profundizando en la responsabilidad de todos.

Una vez que terminen las consultas con las instituciones pertinentes, se prevé que el anteproyecto sea presentado al Consejo de Estado y en octubre, durante sesión extraordinaria, a la Asamblea.

La contralora insistió en la importancia de promover una cultura de control y prevención en las organizaciones, así como en la realización de rendiciones de cuentas transparentes.

“Que la ley, por su rigor, innovaciones y calidad, nos ayude y obligue a elevar el nivel técnico y profesional de contralores e impulsar la informatización en los procesos que desarrollamos”, añadió.

Bejerano Portela explicó que la futura legislación concede un papel decisivo al control externo e interno. “El control interno no es solo para luchar contra el delito, es para investigar, estudiar y buscar el máximo de las capacidades para ser más eficientes y eficaces”, acotó.

“El más importante es el control interno. El extremo lleva después, cuando hemos perdido recursos y la moral. La victoria es evitar”, señaló.

Asimismo, el texto busca exigir la actuación ética de los jefes y entidades y regula las relaciones con todos los órganos, como la Fiscalía, los tribunales y el parlamento.

El anteproyecto es resultado del trabajo de 53 miembros, entre ellos representantes de organizaciones, instituciones y empresas; así como de las consultas internas en las cuales se recibieron 340 opiniones y fueron aceptadas 230. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/292328-presentan-anteproyecto-de-ley-de-la-contraloria-general-de-la-republica>



Radio Habana Cuba